

Las condiciones del terreno y el tipo de vegetación que se debe enfrentar son factores importantes en la decisión.

RODRIGO CASTILLO R.

Recortar el pasto de una parcela, de un parque o hasta de un jardín particular, es una tarea que suena fácil y hasta relajante, sobre todo para quien tiene la suerte de tener una parcelita y se quiere iniciar en las labores de campo. Pero no hay que equivocarse: tan grata labor exige tomar múltiples decisiones y, entre ellas, una delicada es la de elegir entre equipar la desbrozadora con hilo de nylon o con cuchilla de tres puntas, ya que puede funcionar con ambas. Agustín Letelier, jefe de línea de productos de jardín de Sodimac, ofrece un panorama sencillo de las distintas opciones disponibles: "El carrito con piola de nylon se usa principalmente cuando quieres cortar pasto. Pero, si uno quiere cortar maleza con un tallo que tenga desde un centímetro de diámetro, ahí ya se debe usar el cuchillo de dos y tres puntas".

"Tanto las cuchillas como el carrito de nylon hay que cambiarlos cada cierto tiempo. No es que vayan a tener una duración infinita. Con todo el roce que van teniendo, los filos se van agotando. En ese sentido, yo creo que es mejor cambiar las cuchillas pe-

Expertos analizan los distintos adminículos que se pueden incorporar a las desbrozadoras

¿Hilo de nylon o cuchilla? Cómo elegir la forma de cortar el pasto

riódicamente, comprar el repuesto y hacer una reposición completa", sugiere.

"Para recortar las orillas del terreno, pero sobre todo para hacer terminaciones y llegar hasta los rincones, puedes utilizar las orilladoras, y éstas siempre usan hilo de nylon", agrega. Explica que las orilladoras son más livianas que las desmalezadoras, y por lo mismo están pensadas para guiarlas con una sola mano. Matías Jara, capacitador comercial de la marca alemana Stihl, dice que lo primero que se debe hacer al decidir qué tipo de herramienta se va a usar, es observar las condiciones del terreno. "Si tengo un lugar donde hay harta maleza, debo sí o sí utilizar la desmalezadora (desbrozadora) con cuchilla de tres puntas. Pero, si en el terreno hay muchas piedras cubiertas con maleza, será mejor usar hilo o piola de nylon, porque la cuchilla puede golpear una piedra, sacar chispas y originar un incendio", advierte.

"Como los cuchillos de tres puntas tienen una vida útil determinada, su hoja se



puede afilar con una lima plana, pero es importante que quede con el mismo filo en las tres puntas. Un cuchillo desbalanceado va a generar una pequeña vibración en todo el cuerpo de la máquina, y eso dañará el

motor", recomienda Jara.

En el caso de optar por el nylon, se debe elegir el grosor de la hebra que se va a utilizar hasta la forma del hilo que se empleará. "El grosor del nylon dependerá de la capacidad del motor de tu orilladora o desbrozadora. Un motor con mayor capacidad te permitirá usar un nylon más grueso, de hasta 3,3 milímetros de diámetro", informa Paul Celery, dueño de Celery Servicios, tienda especializada en productos para jardinería y que es una de las distribuidoras oficiales de la marca sueca Husqvarna.

"También hay que tener en cuenta la forma del nylon. Existe el nylon redondo, que es para pasto fino, liviano, y también está el nylon estrella, que tiene una forma con cinco puntas que van latigando el pasto y lo van cortando, aunque sea duro", expone.

El experto regala algunos datos claves: "El largo del hilo no debe exceder la mitad del diámetro del cabezal donde va montado. Algunas personas creen que, si ponen un trozo de nylon más largo, van a cortar más, van a abarcar una mayor superficie, y eso es efectivo, pero también van a bajar las revoluciones de la máquina, lo que producirá un desgaste prematuro del aparato".

CEDIDA